

PRIS DE L'ABONNEMENT.
Edition Quotidienne.

POUR LES ETATS-UNIS.....\$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER.....\$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.25

Les abonnements se paient irrévocablement d'avance.

Le Numéro Cinq Sous

PRIS DE L'ABONNEMENT.
Edition Hebdomadaire.

POUR LES ETATS-UNIS.....\$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75
POUR L'ETRANGER.....\$4.00 \$2.00 \$1.35 \$0.90

Les abonnements se paient en fer et de 15 de chaque mois.

L'Abbeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 8 JANVIER 1902.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED.
323 rue de Chartres, Nbre Conti et Bienville.

escorte tenant des centaines de bannières éclatantes et d'ombrelles au soleil.

Les troupes du général Yuan Shi Kai, gouverneur de Pe Chi Li, précédant l'empereur. La commémoration étrangère était assemblée au haut de la porte Chien.

L'empereur et l'impératrice douairière sont entrés dans le temple et ont brûlé de l'encens. En sortant du temple l'impératrice douairière a aperçu les étrangers penchés pour regarder et les a salués.

Une double rangée de soldats agencés s'étendant sur la route à une distance de quatre milles.

DEPECHE

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABEILLE

SERVICE DE LA

PRESSE ASSOCIEE

Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

Nouvelles Etrangères.

Arrivée de la cour à Pékin.

Pékin, 7 janvier, 12:45 p. m.— Un message téléphonique de la station de Mia-Chia-Fu, hors de la ville, dit que le train spécial portant l'empereur et l'impératrice douairière arrive.

Des milliers de fonctionnaires se sont rassemblés ici pour recevoir leurs Majestés. La route entière qui conduit à l'entrée du palais est bordée de troupes.

Dernières Nouvelles.

Le cortège impérial est entré dans la Ville Défendue à 1:30 cet après-midi. Le spectacle était le plus brillant que l'on eût jamais vu à Pékin.

La procession comprenait un millier de gentilshommes revêtus de costumes somptueux, montés sur des chevaux richement caparazonnés. L'empereur, l'impératrice douairière, le prince Chaï, l'impératrice et plusieurs princes ont été portés sur des chaises jaunes, leur

WILD CHERRY BITTERS DU DR. HARTER.

Vous en Avez Besoin

Pour garder votre estomac en bon état.
Pour stimuler votre foie paresseux.
Pour exciter l'action lente de vos intestins.

Pour alléger votre cerveau,
Pour vous éveiller,
Pour dissiper la tristesse et rendre la vie attrayante.

Un stimulant salutaire et un tonique apéritif agréable à prendre.

Fait semblant par la Dr. Harter's Medicine Co., Dayton, Ohio.

Établi en 1856.

Son Age est un G. garanti.

En Vente Partout.

Le message de Lord Kitchener.

Londres, 7 janvier—Lord Kitchener, télégraphiant de Johannesburg lundi, 6 janvier, rapporte nombre d'escarmouches à différents points de théâtre de la guerre. Les plus sérieuses ont eu lieu à Amersfort les 3 et 4 janvier, quand le major W. H. Pomer et le colonel J. Spens ont rencontré les troupes du commandant Christian Botha et du commandant Opperman.

Ils ont repoussé les Boers de leurs positions après une grande bataille pendant laquelle l'infanterie légère de Somerset a beaucoup souffert. Le major Valentini et dix-huit hommes ont été tués et cinq officiers et vingt-huit hommes blessés. Les Boers ont laissé neuf morts sur le champ de bataille.

Le colonel Colebrand ayant surpris le laager du porte-étendard Louw à Waterlid, le 5 janvier, a tué cinq hommes et en a capturé 29 autres.

Lord Kitchener mentionne d'autres surprises et captures moins importantes. Le général French dit que le nombre des Boers dans la Colonie du Cap est si réduit qu'un système de police, bien organisé, suffit à les tenir en échec.

Le total des pertes de la semaine pour les Boers est: 36 tués, 9 blessés, 261 prisonniers et 72 redditions.

Entente définitive entre l'Argentine et le Chili.

Buenos Ayres, République Argentine, 7 janvier, par voie de Galveston—Les gouvernements de la République Argentine et du Chili sont arrivés à une entente sur la rédaction des clauses du protocole relatives à la police de territoire disputé d'Ultima Esperanza et des droits de l'Argentine étant sauvegardés, la discussion à cet égard est terminée. Toutes les questions en litige seront soumises à l'arbitrage de la commission britannique.

Nouvelles Américaines

Appel de l'Amiral Schley AU PRESIDENT.

Washington, 7 janvier—MM. Rayner et Tesque, avocats de l'amiral Schley, sont arrivés aujourd'hui de Baltimore et ont conféré pendant plusieurs heures avec leur client.

L'amiral Schley n'a pas voulu discuter l'affaire. Il a simplement dit qu'il avait demandé à ses avocats de venir pour les mettre au courant du résultat de son entretien avec le Président Roosevelt et s'entendre avec eux sur la meilleure façon de porter les faits à la connaissance du chef de l'Etat.

On sait que M. Roosevelt désire que l'affaire lui soit soumise aussi promptement que possible.

Après la conférence les avocats de l'amiral ont fait la déclaration suivante:

"Après mûre délibération l'amiral Schley a décidé de faire appel de la décision de la majorité de la cour d'enquête au Président des Etats-Unis, en sa qualité de commandant en chef de l'armée et de la marine.

Cette décision ayant été prise, rien ne peut être divulgué en ce moment, les règlements de la ma-

Nouvelles de Mlle Stone.

New York, 7 janvier—Un message qui vient de quitter les brigades dit que Mlle Stone et Mme Taika étaient en bonne santé il y a trente-six heures, télégraphiquement par le correspondant du "Journal and American" à Samakow, Bulgarie.

Le conseil général Dickinson est retourné à Sofia et l'en attend à une prompt délivrance. L'obstacle qui se présente est le refus de M. Dickinson de payer l'argent avant que Mlle Stone ne soit mise en liberté. Les brigades demandent le rançon avant de délivrer leur prisonnière.

On explique, toutefois, qu'ils ne violent jamais le code d'honneur reconnu des brigades et rendent toujours la liberté aux captifs quand l'argent a été payé. Les brigades veulent que le rançon soit déposé sur le terrain qui entre dans la juridiction des Bulgares.

Ils entreprendront ensuite de relâcher Mlle Stone sous la juridiction turque. Ils veulent être du côté bulgare après la clôture des négociations, mais cette condition n'est pas essentielle. Le gouverneur de district de Samakow dit que la neige force maintenant les brigades à venir à un accommodement. Si la délivrance n'est pas obtenue avant le milieu de ce mois, les brigades prendront leurs quartiers d'hiver permanents et les négociations ne pourront pas être rouvertes avant le printemps.

"J'ai pris et tué bien des brigands," ajoute le gouverneur, et le décal apporte dans la capture de la bande actuelle est causé par les troupes turques qui séjournent dans les villages et craignent de poursuivre les brigands dans les montagnes."

Séance de Cabinet à Washington.

Washington, 7 janvier—A la séance de cabinet tenue aujourd'hui la proposition de vente des propriétés de la Compagnie du Canal de Panama aux Etats-Unis pour la somme de \$40,000,000 a été discutée.

Il est incontestablement vrai que les fonctionnaires du gouvernement regardent le prix fixé comme suffisamment bas pour justifier sa prise en considération par le Congrès. On pense que la commission du canal isthmique fera au Président un rapport supplémentaire embrassant la dernière proposition de la Compagnie du Canal de Panama.

Un cours de la séance le président Roosevelt a parlé de la visite que lui a faite hier l'amiral Schley et a dit qu'il accorderait la plus grande attention à toute communication que l'amiral pourrait lui faire par l'intermédiaire de son conseil.

M. Wickham Smith, avoué de l'Association des Négociants de New York, va ouvrir sans délai une enquête sur les prétendues fraudes commises à New York dans l'importation de soies du Japon.

Mort de George N. Wiswell.

Milwaukee, Wis., 7 janvier—George N. Wiswell, qui fut sergent d'armes à la convention républicaine nationale de Philadelphie, est mort.

Le testament de George M. Pullman.

Redwood City, Cal., 7 janvier—Le testament de feu George M. Pullman a été ouvert ici. La pétition à la cour dit que la succession était évaluée à \$500,000, mais qu'elle a été démontrée qu'elle ne s'élevait pas à plus de \$2,000.

Mme Pullman se rendra à l'Est dans quelques jours avec le corps de son mari.

BAGARRES Entre matelots américains et soldats russes à Nieuchang.

Washington, 7 janvier—De sérieuses bagarres ont eu lieu à Nieuchang, Chine, entre des matelots du navire de guerre américain Vicksburg et des soldats russes. Il y a eu trois blessés et un soldat russe a été tué.

L'affaire a été l'objet d'une plainte de l'ambassadeur de Russie au ministre des Etats-Unis à Pékin, et

Le nouveau Directeur Général des Postes des Etats-Unis.

M. Henry C. Payne, le membre du comité national républicain, pour le Wisconsin, que le président Roosevelt vient de choisir pour succéder à M. Smith aux fonctions de directeur général des postes, est un résident de Milwaukee où il dirige le bureau de poste depuis dix ans. Il est membre du comité national républicain depuis 1880, président de la compagnie de chemin de fer et d'éclairage électrique de Milwaukee et de la compagnie de Téléphone du Wisconsin.

Il est né à Ashfield, Massachusetts, le 23 novembre 1843 et réside depuis 1859 à Milwaukee où, de 1863 à 1867, il fut caissier d'un magasin de nouveautés. Il est entré dans la politique en 1872.



LE NOUVEAU DIRECTEUR GENERAL DES POSTES DES ETATS-UNIS.

M. Henry C. Payne, le membre du comité national républicain, pour le Wisconsin, que le président Roosevelt vient de choisir pour succéder à M. Smith aux fonctions de directeur général des postes, est un résident de Milwaukee où il dirige le bureau de poste depuis dix ans. Il est membre du comité national républicain depuis 1880, président de la compagnie de chemin de fer et d'éclairage électrique de Milwaukee et de la compagnie de Téléphone du Wisconsin.

Il est né à Ashfield, Massachusetts, le 23 novembre 1843 et réside depuis 1859 à Milwaukee où, de 1863 à 1867, il fut caissier d'un magasin de nouveautés. Il est entré dans la politique en 1872.

GUERIT LE MAL DE TÊTE.

GESSLER'S MAGIC HEADACHE WAFERS

Guérit le Mal de Tête.

MEUBLES

Nattes, Tapis, Stores, Fourneaux, Miroirs, etc.

Nous achetons nos marchandises par charrettes et nous les vendons aux prix des manufacturiers.

MAGASIN DE MEUBLES DE C. N. MAESTRI & CIE.,

—LIMITE—

Le Grand Magasin—RUES NORD REMPARTS ET DOUANE.

La santé de M. Cleveland.

Princeton, N. J., 7 janvier—Quoi que n'étant pas encore complètement remis de sa maladie l'ex-président Cleveland est beaucoup mieux. Mme Cleveland a dit aujourd'hui:

M. Cleveland est toujours faible, à la suite de sa maladie, mais il est devenu assez fort cette semaine pour quitter sa chambre et descendre au rez-de-chaussée.

Cependant, il ne pourra sortir que lorsque le temps sera considérablement plus doux.

SOLARI

Epiceries, Vins, Liqueurs et Cigares.

Notre succès provient de l'excellence supérieure et de la qualité supérieure de nos marchandises. Pour leur variété et leur supériorité nous défions la concurrence. Prix justes, service et livraison promptes et satisfaisantes garanties en tout temps. C'est en considération de ces faits que nous sollicitons votre patronage.

Coin des rues Royale et Douane, Phone 776. Coin des avenues St Charles et Louisiana, Phone 871.

Les ordres par la poste recevront un prompt et soignée attention. Ecrivez pour notre catalogue.

18 déc.—1 m.—Mer. D.M.

VENTE SPECIALE

—DE—

Cadenax à Rendre au Nouvel An.

Nous avons placé dans notre vitrine gauche un choix approprié de lots dépareillés d'objets pris de notre stock réservé, cadieux très convenables comme souvenirs du

JOUR DE L'AN!

à une très forte réduction de

PRIX

Palais de Joailleries de

WEINFURTER,

A l'enseigne des rues Royale et Bienville.

Cour. Arnold Gilt Clocks à un Prix spécial Bas que \$2.00.

20 jan.—1 m.

Condamné repris.

Alberdeen, Missisipi, 7 janvier—Will Lanier, condamné à mort pour le meurtre des frères Little, qui s'est évadé deux fois, a été repris aujourd'hui et est de nouveau en prison, fortement enchaîné et étroitement gardé.

Appel du jugement qui l'a condamné est fait à la cour suprême, mais l'affaire sera plaidée à temps pour ne pas retarder l'exécution fixée au 25 janvier prochain.

Arrivée de la cour impériale à Pékin.

Washington, 7 janvier—Le dépêche suivante de M. Conger, ministre des Etats-Unis en Chine, est arrivée cet après-midi au département d'Etat:

La cour est entrée dans le palais impérial cet après-midi à deux heures. Un ordre parfait règne dans la ville.